

Fecha: 27-09-2024 Medio: El Mercurio de Valparaíso

El Mercurio de Valparaiso Supl.: Noticia general

Título: Inauguran nuevo centro de atención para niños y niñas autistas en Concón

Tiraje: 11.000 Lectoría: 33.000

Favorabilidad: No Definida

## **PUBLIRREPORTAJES**

**C**EDICIONES ESPECIALES

## Inauguran nuevo centro de atención para niños y niñas autistas en Concón

Pág.: 12 Cm2: 346,9

Ubicado a un costado del Cesfam comunal. el espacio viene completamente equipado para la terapia de esta condición.

esde el comienzo de su administración, el alcalde Freddy Ramírez se ha mostrado profundamente dispuesto a ex tender la red de salud comunal. Muestra de ello fue la inauguración del nuevo Centro de Atención a Niñas y Niños Autistas de Concón, espacio que se ubica junto al Cesfam y el Espacio Cultural en la avenida Concón-Reñaca Oriente.

El centro tuvo una inversión de \$42 millones, monto que incluyó la confección del edificio donde se ubica y la tecnología necesaria



CENTRO ES FRUTO DEL TRABAJO CONJUNTO ENTRE EL MUNICIPIO Y LA AGRUPACIÓN DE PADRES Y MADRES DE NIÑOS AUTIS-TAS "NO ESTAMOS SOLOS".

para la terapia. Este importante lo- asumimos al comienzo de esta gesgro fue gracias al trabajo conjunto del municipio con la agrupación de padres y madres de niños autistas "No Estamos Solos".

"Este es un compromiso que

tión, y fue más de un año de trabajo, esfuerzo y colaboración, por lo que hoy este centro nos permitirá doblar la atención para nuestras niñas y niños (...) Definitivamente estamos

muy orgullosos de decir que en nuestra comuna por fin ya existe un centro de estas características, el que aportará sin duda a hacer de Concón una ciudad inclusiva, tolerante y respetuosa", expuso el alcalde Ramírez.

Actualmente Concón se encuentra realizando diversos cambios para acoger de la mejor manera a las niñas y niños autistas, instalando Salas de Estimulación Multisensorial en la escuela "Oro Negro" y próximamente en la escuela "Irma Salas", aportes profundamente significativos para ambas comunidades edu-

"Lo importante, por sobre todas las cosas, es apoyar de verdad a las familias con accesos que aporten al desarrollo de sus niñas y niños, y que por supuesto nadie se quede sin poder integrarse a una comunidad educativa. La inclusión es algo que se tiene que dar con hechos concretos yno solo con slogans electorales", finalizó el jefe comunal.

